
 
 
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

Aos vinte e três de outubro de 2024, na Sala de Licitações, localizada nas dependências do Paço 
Municipal, foi realizada a Reunião Ordinária do mês de outubro do Conselho Municipal de Assistencia 
Social de Várzea Paulista. A Reunião contou com a presença de 11 conselheiros, sendo eles: Vanessa 
de Oliveira Albuquerque (Presidente), Silvia de Andrade e Silva, Valdirene Camilo Alves Miranda, 
Rute de Paula ramos, Michela Fonseca da Silva, Hanna dos Santos Molina, Patrícia Carolina Brinatti 
Vaz, Luana Gonçalves Cardoso, Paulo Sergio Versuri, Dircélio Timoteo e Sueli Carriel Herrerias. Ao 
verificar a existência de quorum, a presidente iniciou a reunião às 9:13 horas, encaminhando para o 
primeiro ponto de pauta: Prestação de Contas da Unidade Gestora Municipal de Desenvolvimento 
Social, referentes ao segundo quadrimestre de 2024 .Inicialmente a presidente informou que, todo 
demonstrativo financeiro foi apreciada pela Comissão de Orçamento e Prestação de Contas no dia 
quinze de outubro, e a comissão deu parecer favorável a aprovação, neste instante a presidente passou 
a palavra para o servidor Sr. Antonio Tadeu, que iniciou sua apresentação explanando sobre o 
Demonstrativo financeiro do exercício que foi distribuído em formato físico para todos os conselheiros 
presentes. Discorreu ainda sobre os valores relacionados à receita e despesas, detalhou sobre os 
pagamentos efetuados de forma detalhada. A conselheira Sra. Patrícia perguntou sobre o baixo valor 
gasto com aluguel do ímovel que abriga o Conselho Tutelar. Sr Tadeu explicou que o Conselho Tutelar 
está nesta propriedade desde o dia 05 de julho, ou seja, no final do exercício avaliado. O conselheiro 
Sr. Paulo elogia os materiais disponibilizados aos conselheiros, uma vez que, permite uma analise 
aprofundada e detalhada. Não havendo mais dúvidas ou questinamentos, a presidente coloca em 
votação, e por unanimidade fica aprovada a Prestação de Contas da Unidade Gestora Municipal de 
Desenvolvimento Social, referentes ao segundo quadrimestre de 2024. Em seguida a presidente inicia 
o segundo ponto de pauta: Atualizações no Sistema CNEAS. A presidente explica que no mês de agosto 
a Secretaria estadual informou que tinha sido notificada pelo Ministério do Desenvolvimento e 
Assistência Social, Família e Combate a Fome acerca da necessidade de atualizações no Sistema 
CNEAS, e que diante da importância e complexidade do tema, foi disponibilizado um treinamento 
online para os municípios com necessidade de atualização. Explicou que o Sistema CNEAS diz respeito 
ao Cadastro Nacional das Entidades Assistenciais presentes nos municípios, e que ao compor esse 
cadastro, as entidades passam a ter algumas facilidades no que tange captação de recursos e capacidade 
de exercer parcerias. Explanou que no Cadastro de nosso munícipio constam entidades que não atuam 
mais, e que elas deverão excluídas, porém, é necessário aprovação deste Colegiado, e encaminhamento 
da respectiva Resolução para o Ministério. Apresenta que as entidades nesta condição são: Casa 
Transitória Menino Jesus; Decida – Democracia, Ética e Cidadania; Centro de Convivência da 3° Idade; 
Sendo que, todas estas, possuem CNPJ inativo ou baixado, após apresentar os respectivos 
comprovantes, a presidente cita a entidade Missão Belém, que apresenta CNPJ ativo, porém, sem 
atividade nesta cidade, conforme e-mail recebido. Sendo assim esta também deverá ser excluída do 
Cadastro. É colocada em votação a exclusão das quatro entidades, sendo aprovada por unanimidade. A 
presidente então, explica que algumas entidades inscritas por este colegiado não estão no cadastro e 
deverão ser incluídas, que são elas: Expressão Brasil, Ile Ase Egbe Ogun Nire, Semente da Vida, e Sítio 
Agar. O assunto é colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Por fim a presidente cita 
que uma entidade solicitou inscrição neste Conselho, e que houve o envio correto dos documentos e 
que a Comissão realizou a visita dando parecer favorável à inscrição. Explica que se trata da entidade 
Valor de uma Vida, a certificação da referida é colocada em votação sendo aprovada por todos, 
inclusive sua inscrição no CNEAS. O conselheiro Paulo informa seu desligamento deste Conselho e 
agradece a todos pela parceria durante este período. A sra. Angela explica que, após o desligamento da 
Sra. Wagma, ficará como apoio administrativo dos conselhos da Unidade Gestora. A reunião é 
encerrada às 10:40. Eu, Vanessa de Oliveira Albuquerque lavrei a mesma. 


